

▲幼子をおんぶしながら頭に荷物を載せて歩く女性と

一生懸命追いかける少年(ケニア共和国)

員として活動している人がいることを りました。 子関係や子育てに関心を持つようにな 同参画のフォ で臨時職員として働くこととなり、 私にとって、 応募しました。 ちょうどその時期に男女共 ーラムに参加

した。 約半年間ボランティア活動をしていま 発展途上の中で、 な社会が広がっていました。 つめ、向上心あふれる、エネルギッシュ 「自分の居場所はニューヨー 初めて行ったアフリカの国。そこは 家庭の事情などによりストリ アフリカだ」と直感し、 まっすぐに未来を見 クでは

力に引っ越す決意をしました。 ◆ケニア共和国ではどのような活動を していたのですか? トチルドレンの厚生施設で

18歳位の子どもたちに、 トで過ごすことを余儀なくされた5 食事の提供や

事実です。 良く思われない社会が存在することも 理解は低く、 女性もいます 経済的な問題で働かなければならない 暴力などの問題も多く抱えています。 なっています 残っていると感じることがありました。 国が経済発展していく中で、 依然として男性優位の社会構造が ロビの街などの教育水準は高く 女性が声を上げることが 女性の就労に対する 病気、

家庭内

をしていくことは難しいですが、

企画

和やかな雰囲気で

話し合っています。難しいことは

ありません!今まで知らなかった。

新しいことを知る感覚が

楽しめます!!

ーラムの企画について

ていかなければならないと感じました。 ◆帰国後、フォーラム実行委員会に参 らしく生きていく社会をさらに目指し 本人の私たちが性別に関わらず、 ように発展したいと思っている方は多 画したきっかけは何ですか? 男女共同参画という意味でも、 日本の 自分 日

で、

の羽村なんです。

算数などの勉強を教えていました。

ことは純粋に勉強になります ぞれ求めることも違いますし、 当時の市立しらうめ保育園 ほかの方の意見を聞く 人それ ニュ 親 そして、 を大切にして「ポレポ~ ところを守っていきたいという気持ち もっと良くしていきたい、 していきたいと思います 今後も、 っと何かを届けられるよう、

ーラムに関わってい

レ」な想い きたいです。

で

羽村の良

何かを必要として

る人に、

こともあります。隠れたニーズを察し フォーラムのテーマを考え、 クの人々は自分の想いを声にしま 日本人はまだまだ口に出さな

◆ケニア共和国で生きる女性の様子は

どうでしたか?

考えていく中で、 チャレンジ感が好きです。 ていくことは、 の気持ちを伝え、 ◆今後はどのように活動していきたい 行政の人と一緒にイ やりがいの一つです。 共同作業で作り上 直接市民である自分 ベント

分のペースで生きていくことの大切さ 性別や国籍に関わらず、 ですか? 海外生活の中で気が付い 私にとってのその場所はふるさと 自分らしく自 たことは

にピッタリの言葉です。 らず」という意味の言葉で、 用語であるスワヒリ語で「気楽に、 く自然体で生きていきたい私の気持ち 「ポレポレ」 自分の居場所である羽村 は、 ケニア共和国の 自分られ 焦

フォーラム実行委員として、一緒に活動しませんか!

毎年行っている「女と男、ともに織りなすフォーラム in はむら」は、 市民の皆さんが実行委員となり、企画・運営を行っています。

平成31年度の企画・運営に携わっていただける方を募集します。 開催回数・日時 1~2か月に1回程度、主に祝日を除く月~金曜 日の午後7時~9時(各委員の予定などを調整の上、会議を開催) ※活動は無償で行っていただきます。

活動期間 通年(最初の会議は5月中旬を予定)

活動内容 フォーラムの企画(テーマの検討、講師の選定 など) および開催当日の運営

申込み 4月15日(月)までに、企画政策課例366へ



▲ QR コード

▲平野さんからのメッセージ (ニューヨークグランドセントラル駅)

もが輝く社会を実現するために~

問合せ 企画政策課例366

市では、男女共同参画社会の実現に向け、女性活躍などのさ まざまな事業に取り組んでいます。誰もが輝く社会の実現のた めには、一人ひとりが自分らしく生きていくことが必要です。

今回は「女と男、ともに織りなすフォーラム in はむら」実 行委員の平野麻紀さんに、約10年間の海外生活で見た女性た ちの様子や、帰国後の羽村市での活動などについてお話を伺い ました。

くインタビュー>



羽村から海を渡り、アメリカからケニアへ ー海外で得た"強さ"と "POLE POLE"な気持ちー

E なったと思いますし、 うったと思いますし、いろいろな価値私もその環境の中で揉まれて、強く

性だから、 中で埋もれてしまうんです。コミュニ うしないとたくさんの人がいる社会の ていくためには自己主張が必要で、 観の人と、分け隔てなく付き合うこと 人の人間として、 ができるようになったと思います。 ションの第一歩は相手に自分の気 日本人だからではなく、 ニューヨークで生き そ 女

に通い、 成り立っている社会です 中の国の方と知り合 5年間は、 ンテリアについて学びました。 生まれ育った羽村市を1 ような街でしたか? クはみんながよそ者で、 年間のニュ ニューヨー その後専門学校で約3年間 古物商などの仕事をして クではまず語学学校 Ξ いました。

ク生活で、

界

多様性で

たと思います。

◆日本人女性に対するイメージはどの

ニュ

くことの大切さを日々身につけて

41

· >

◆ニューヨークで生きる女性の様子は どうでしたか?

さを感じました。 残っていかなければならないため、 様な人種が暮らしている社会で、 性たちは精神力が強いんです。 き合えるコミュニケーション能力の高 バイバル力があり、誰とでもうまく付 ニューヨークで働き、 生きている女 多種多 生き サ

カルな暮らしや文化を見てみたいと思 ニュー 経済大国とはまったく違う ヨークでの暮らしが -クを離れ、 年 \Box 経

うようになり、ケニアの地を踏みました。

もいましたね笑。 ◆なぜニューヨー 和国に行ったのですか?

ケニア共

持ちを伝えることなので、 対話 して

卒業後

本人女性とは違ったと言ってい なイメージを持っている方が多い どうしてそのよう 想像していた日 に男性 0)

※この特集内での"ニューヨーク"の表記は、ニューヨーク市およびその周辺の地区を指します。

女性も同じなので、

不思議でした。

実際に私と話して、

が、それはニューヨークにいる日本人

行動力もあり活発な方が多いのです

ニューヨークの街で生きる女性は、

る人がたくさんいました。

をしない」というイメージを持ってい

日本人女性は「慎ましく、 ようなものでしたか?

自己主張

◆10年間過ごしたニューヨークはどの

997年に